

# Un premier ruban coupé sur le Technopôle

jeudi 22.03.2012, 05:34 - La Voix du Nord



## | ON LIRA EN PAGE ÉCONOMIE |

Ce ne sont que des bâtiments provisoires, mais ces 800 m<sup>2</sup> sont porteurs de tant d'espérance ... pour le territoire, et le monde du ferroviaire en particulier, que l'heure était déjà aux superlatifs hier. « Le rêve devient réalité », s'est enthousiasmé Jean-Marie Delbecq, le président d'I-Trans. Ce premier bâtiment, qui a surtout valeur de vitrine pour le Technopôle, est déjà tout un symbole. Rappelons qu'à terme, les 34 ha accueilleront 180 000 m<sup>2</sup> de bâtiments dédiés à la recherche et l'innovation dans le transport. •